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_____________________________________________________________ 

 
ATA DA 779ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 

CONTABILIDADE DO PARÁ, REALIZADA EM 16 DE ABRIL DE 2021. 
 

Às dezesseis horas e quarenta minutos do dia dezesseis de abril do ano de 2 
dois mil e vinte e um (2021), teve início a 779ª sessão ordinária do Conselho 3 
Regional de Contabilidade do Pará, de forma on line, por videoconferência, nesta 4 
Capital e por videoconferência, através do aplicativo ZOOM. CONSELHEIROS 5 
EFETIVOS: Fabrício do Nascimento Moreira, Presidente; Ian Blois Pinheiro, 6 
Vice-Presidente de Administração, Maria da Conceição Pereira de Lima, 7 
Vice-Presidente de Fiscalização, Luiz Thomaz Conceição Neto, Vice-8 
Presidente de Controle Interno; Ailton Ramos Correa Junior,  Vice-Presidente 9 
de Registro, Raimunda Maria da Luz Silva, Vice-Presidente de 10 
Desenvolvimento Profissional, Elléri Bogo, Vice-Presidente de Integração 11 
Estadual; Rodrigo Silva Cavalcante, Rafael Laredo, Iranildo Ferreira Pereira,  12 
José Ribamar França Nunes Filho, Carlos Augusto Frota Sodré,  Maria Vieira 13 
Santos e Nelson Gustavo Rufino Rocha.  OUTRAS PRESENÇAS: Ticiane Lima 14 
dos Santos, Conselheira do CFC e dos funcionários, Cláudia Waléria da Silva 15 
Ferreira, Superintendente Executiva. Tatiana Silva Pes, Coordenadora da 16 
Fiscalização, Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora do Controle Interno, 17 
Michel Diogo Dantas Moreira, Coordenador do Financeiro, Edimar Soares de 18 
Lima, Coordenador de Relacionamento e Cobrança, Ramiz dos Santos 19 
Pastana, Assessora Jurídica, Gadytana Pamyla Martins Freire, Assessora 20 
Jurídica; Edenilze Soares Pires Vilas Boas de Amorim, responsável pelo 21 
Departamento de Pessoal. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Eliana de 22 
Fátima Santos Bueres, Assessora da Presidência. Aberta a Sessão, o Sr. 23 
Presidente Fabrício Moreira agradeceu a participação de todos, registrou as 24 
presenças e as ausências. 1-  AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 16/03/2021 – 25 
Participou do Encontro Virtual de Imposto de Renda Pessoa Física 2021, com a 26 
palestrante Luiza Maria Auditora da Receita Federal, mediador Conselheiro 27 
Ailton Ramos Correa Jr.; 31/03/2021 – Participou do Treinamento do CFC, por 28 
vídeo conferência que tratou sobre a LGPD, 06/04/2021- Participou do 29 
Lançamento no da XXXIV Conferência Interamericana de Contabilidade/XVIII 30 
Convenção de Contabilidade do Rio Grande do Sul, que acontecerá no período 31 
de 19 a 21/10/2021, 13/04/2021 – Participou da Solenidade de Colação de Grau 32 
de grau da Faculdade Mauricio de Nassau, via aplicativo Zoom, o qual procedeu 33 
a entrega  virtual do certificado ao aluno que se destacou no curso de Ciências 34 
Contábeis Fábio Antônio Gama Ribeiro, 14/04/2021 – Participou do Plantão Tira 35 
Dúvidas: Imposto de Renda Pessoa Física, com a palestrante Luiza Maria 36 
Auditora Supervisora da Receita Federal, onde o Conselheiro Rodrigo 37 
Cavalcante foi o mediador. PORTARIAS ASSINADAS PELO PRESIDENTE EM 38 
2020: PORTARIAS nºs: 042/2021- Remanejamento de Dotação Orçamentária; 39 
043/2021- Nomeia Gestor/Fiscal de Contrato Locação de  Impressora; 044/2021- 40 
Prorroga trabalhos da Comissão de Sindicância; 045/2021- Substitui 41 
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interinamente coordenador financeiro; 046/2021- Procedimentos para o 42 
Lockdown; 047/2021- Destitui membro e nomeia novo membro para comissão 43 
LGPD; 048- Destitui Coordenador Operacional e nomeia novo Coordenador da 44 
Comissão da Carta ao Usuários; 049/2021- Prova alterações do PAC/2021; 050- 45 
Nomeia Gestores e Fiscais de Contratos; 051/2021- Nomeia Gestor/Fiscal 46 
contrato Link Dedicado; -052/2021- Destitui membro e nomeia novo membro da 47 
Comissão do Portal da Transparência; 053/2021- Designa Equipe de 48 
Planejamento Rede Telefônica; 054/2021- Aprova procedimentos para fim do 49 
Lockdown; 055/2021- Nomeia Gestor/Fiscal do Contrato de Marketing; 50 
056/2021- Prorroga trabalhos da Comissão de sindicância; 057/2021- Concede 51 
Suprimento de Fundos a funcionário; 058/2021-  Nomeia Equipe de 52 
Planejamento do processo Dia do Profissional de Contabilidade. EXPEDIENTE 53 
RECEBIDO DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: EMAIL DO 54 
CFC, encaminhando Resolução CFC.1618/2021, prorrogando anuidades e 55 
multas. EXPEDIENTES RECEBIDOS DE OUTROS ORGÃOS: CRCRS, 56 
convidando para o Lançamento no dia 06/04/2021, às 17 horas, da XXXIV 57 
Conferência Interamericana de Contabilidade/XVIII Convenção de Contabilidade 58 
do Rio Grande do Sul, que acontecerá no período de 19 a 21/10/2021. 59 
SESCONPA- Ofício nº 004/2021, convidando o presidente para participar de 60 
evento on-line com o tema A Reinvenção dos Profissionais da Contabilidade, 61 
para o dia 28/04/21, quarta-feira, as 19:00 horas. REPRESENTAÇÕES 62 
INSTITUCIONAIS REALIZADAS POR CONSELHEIROS: 07/04/2021- O 63 
Conselheiro Elleri Bogo, procedeu a entrega do Ofício nº 080/2021-Gab.Pres. ao 64 
Deputado Thiago Araújo; e 09/04/2021- O Conselheiro Elleri Bogo, procedeu a 65 
entrega do Ofício nº 079/2021-Gab.Pres. ao Vereador Mauro Freitas/Presidente 66 
da Câmara Municipal. ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente submeteu a ata 67 
plenária 778ª de 26 de março de 2021 para aprovação, sendo aprovada por 68 
unanimidade. PRESIDÊNCIA: O Sr. Presidente agradeceu a presença de todos 69 
e pediu um minuto de silencio em homenagem ao delegado Raimundo Salame 70 
por seu falecimento. Em seguida, o presidente colocou em votação a data da 71 
reunião plenária extraordinária para o dia 23/03/2021 às 15:00 horas, sendo 72 
aprovado por todos. Dando prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou um 73 
minuto de silêncio pelo falecimento do ex-Delegado deste CRC na cidade de 74 
Marabá Sr. Raimundo Menezes Salame, ocorrido no dia 15/04/2021, na 75 
oportunidade, destacou o brilhante trabalho realizado como Delegado do CRC 76 
em Marabá. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao Conselheiro Elleri Bogo 77 
que fizesse uma prece rogando proteção à Deus. Com a palavra o Conselheiro 78 
Bogo realizou a sua oração pedindo ao Pai, misericórdia, para que tenhamos 79 
saúde meio a essa pandemia. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao 80 
Conselheiro Elleri Bogo que procedesse uma prece à Deus por todos. O 81 
Conselheiro Bogo deu início a uma oração em prol a todos. A seguir, o Senhor 82 
Presidente passou a palavra ao VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO 83 
ESTADUAL: Com a palavra o Conselheiro Elleri Bogo falou sobre as ações da 84 
vice-presidência encerramento do mandato dos delegados, onde foi sugerido 85 
alguns nomes para concorrer às eleições, assim como a troca de competência 86 
para o mês de junho da mesma do referido ano de 2021 que seria realizada mês 87 
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de maio, foi pronunciado a indicação e aprovação da Comissão Eleitoral 88 
referente as Eleições das Delegacias. MEMBROS EFETIVOS: Carlos Augusto 89 
Frota Sodré, Coordenador; Fabiano Pedro A. e Oliveira, Coordenador Adjunto 90 
e Rodrigo Cavalcante, MEMBROS SUPLENTES: Thomaz aa Conceição Neto; 91 
Leonel Mendes; Nelson Gustavo Rocha, EQUIPE DE APOIO: Alan Almeida, 92 
Francely Souza e Gadytana Freire. Em seguida, o Conselheiro solicitou que o 93 

presidente colocasse a minuta da Resolução que trata da alteração da Resolução 94 

416/2017, que dispões das eleições diretas para delegados do CRCPA, onde a 95 

mesma dispõe no art. 1º que a mesma será no mês de maio e a proposta é que 96 

passe para o mês de junho. O Senhor Presidente submeteu a proposta, recebendo 97 

a aprovação de todos. Em seguida, o Conselheiro Bogo informou que em reunião 98 

com o Vereador Mário Freitas e o Conselho Diretor deste CRC sobre a realização 99 
de uma Sessão Solene em Homenagem ao dia Municipal do Profissional 100 
Contábil que seria realizado em abril e por conta da pandemia, e as restrições 101 
como lockdown, bandeiramento e o toque de recolher, será sugerido ao 102 
Vereador uma data futura para que o profissional possa participar 103 
presencialmente e receber seu certificado em mãos, onde recebeu o de acordo 104 
de todos. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra ao VICE-105 
PRESIDENTE DE CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: Com a palavra o 106 
Conselheiro Luiz Thomaz Conceição Neto informou que por conta da pandemia 107 
e as dificuldades enfrentadas no setor da contabilidade e financeiro por esses 108 
motivos não foi possível finalizarmos todas as análises do balancete do mês de 109 
março, com isso foi solicitado uma reunião extraordinária para o dia 23/04/2021 110 
para apresentação do balancete, foi falado também sobre o desempenho que foi 111 
favorável em relação a outros exercícios, por solicitação do Sr. Presidente 112 
algumas estratégias nos setores para melhoria em especial a cobrança, também 113 
informado que será repassado aos conselheiros as informações sintéticas sobre 114 
a nova lei de licitações, para que todos tenham, base sobre a mesma. Em 115 
seguida, o Senhor Presidente submeteu em discussão e em seguida em votação 116 
a Ata 04/2021, de 15/04/2021, sendo aprovada por todos. A seguir, o Senhor 117 
Presidente passou a palavra ao VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE 118 
ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: Com a Palavra o Conselheiro Ian Blois, 119 
procedeu a apresentação do Relatório trimestral da Câmara Administrativa. Em 120 
seguida deu conhecimento dos assuntos tratados na reunião da Câmara tais 121 
como: processos abertos: locação de imóvel para delegacia de Capanema; 122 
licença de uso da gestão integrada; aquisição de água mineral e servidor de 123 
dados; dedetização do Regional; manutenção entre outros, Informou ainda que 124 
foi aberto um processo para compra para um novo Servidor para o Regional 125 
sabendo-se que o antigo (SPW) está apresentando problemas.  Em seguida, o 126 
Sr. Presidente agradeceu o empenho da Equipe do Administrativo no andamento 127 
dos processos durante a Pandemia, onde houve redução dos valores, renovação 128 
de contratos, gerando economia para o Regional. Logo em seguida, o Sr. 129 
Presidente submeteu para aprovação a ata nº 03/2021 da sessão ordinária, 130 
sendo aprovada por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou a 131 
palavra a VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 132 
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PROFISSIONAL: Com a palavra a Conselheira Raimunda Silva apresentou o 133 
relatório trimestral da Câmara de Desenvolvimento Profissional: quantitativo dos 134 
eventos presenciais e virtuais; número de público alcançado; quantitativo de 135 
inscritos, porém destacou que há alguns profissionais que se inscrevem porém 136 
não participam dos eventos. Destacou que os eventos estão com boa 137 
participação em relação a anos anteriores, havendo dois problemas com alcance 138 
de metas de parcerias e patrocínios firmados e um outro percentual que ficou 139 
abaixo da meta foi o investimento profissional per capta, com base nas avalições 140 
o percentual de avaliação foi muito benéfico. A seguir, solicitou a  homologação 141 
de pontuação EPC do evento: QUINTA CONTÁBIL – Tema: Análise 142 
Fundamentalista de Ações: Uma Visão a Longo Prazo, onde será solicitado  143 
ao CFC 5 pontos para as categorias, auditor, CMN, PREVIC, PROGP, 144 
PRORT e PERITO, bem como, a aprovação das prestações de contas 2020 dos 145 
profissionais que se enquadram na obrigatoriedade do PEPC, foram submetidas 146 
a aprovação as seguintes prestações de contas: 16 prestações em Pós-147 
Graduação, 13 prestações em Docência, 5 prestações em Banca, as  148 
solicitações foram aprovadas por todos. Em seguida, informou sobre a nova 149 
exigência da LGPD que é EXIGIR ACEITE E TERMO DE USO DE IMAGEM 150 
onde foi informado pelo CFC sobre a importância da padronização dos textos os 151 
quais estão de acordo com a Lei Geral de Proteção de Dados – LGPD, sendo o 152 
termo de imagem os quais referem-se a imagem dos palestrantes e instrutores 153 
nas mídias, a mesma informou que segundo a Lei, deve haver um tempo 154 
determinado, sendo assim esse tempo deve ser estipulado pelo Regional. O 155 
assunto será encaminhado ao jurídico para manifestação com orientação. Com 156 
a palavra, o Sr. Presidente agradeceu a equipe da Câmara de desenvolvimento 157 
profissional e aos Conselheiros que contribuem ativamente para a realização das 158 
lives. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata 159 
nº 03/2021, sendo aprovada por unanimidade.  Em seguida, o Senhor 160 
Presidente considerando a retirada da Conselheira Conceição da reunião por 161 
motivos de assuntos profissionais, passou a palavra para o Conselheiro Carlos 162 
Augusto Frota Sodré, Conselheiro da CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E 163 
DISCIPLINA: Com a palavra o  Conselheiro Carlos Augusto Frota Sodré,  164 
apresentou as ações desenvolvidas pela Câmara no primeiro trimestre: 165 
composição; atuação das câmaras quanto aos processos; estatísticas de 166 
atividades de diligências, fiscalização eletrônica, empresas comerciais, 167 
entidades desportivas e estatística de denúncias. Informou que o trabalho 168 
realizado é feito baseado na fiscalização preventiva, com orientações ao 169 
Profissional da Contabilidade. Registrou sobre a importância do papel da 170 
fiscalização. Por fim, agradeceu o empenho da Coordenadora Tatiana Pes, bem 171 
como registrou a gratidão à equipe que não mediu esforços para que o trimestre 172 
tenha fechado com o resultado positivo. Com a palavra, o Sr. Presidente 173 
agradeceu a todos os colaboradores pelos trabalhos desenvolvidos e, em 174 
seguida, submeteu a ata CAFIS da sessão ordinária nº 153, de 25/03/2021, 175 
sendo aprovada por todos. Logo em seguida, o Senhor Presidente passou a 176 
palavra para o VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE REGISTRO: O 177 
Conselheiro Ailton Ramos, explanou sobre os assuntos tratados na reunião de 178 
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Câmara, a saber: informando sobre o Exame de Suficiência: o resultado final da 179 
segunda edição foi mostrado uma estatística onde verificou-se que que o 180 
resultado não foi satisfatório, pois o Pará ficou muito abaixo da média  assim 181 
como toda região Norte, verificou-se também que o maior índice de erros no 182 
exame foram em estatística e auditoria  por fim, informou sobre os Processos 183 
registros reestabelecidos  e transferidos: 128, Baixa por solicitação 107, cadastro 184 
por novas organizações  23,  Baixa de Organização Contábil por solicitação de 185 
falecimento 05, Outros processos 09, somando um total de 272 processos 186 
relatados no mês. Em seguida, informou que participou das palestras de Imposto 187 
de Renda, no dia 1º de abril do corrente mês e palestra sobre o aumento da 188 
SELIC. A seguir, informou que representar o Conselho na formatura dos Colando 189 
da Faculdade Estácio em Castanhal. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu 190 
a apreciação e votação a ata nº 100/202. Sendo aprovada por unanimidade. 191 
INTERESSE GERAL: O Sr. Presidente agradeceu a todos por participarem pela 192 
votação da logomarca dos 75 anos do Conselho onde houve quatro sugestões. 193 
Finalmente, parabenizou todos os aniversariantes do mês. ENCERRAMENTO 194 
DA SESSÃO: Às dezoito horas e quarenta e cinco, esgotados os assuntos da 195 
Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou 196 
os trabalhos desta sessão e eu, Eliana de Fátima Santos Bueres, Assessora da 197 
Presidência ________________, lavrei a presente ata que depois de lida e 198 
aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 199 
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Ata Ordinária 779/2021, de 
16/04/2021.Referendada 
pela Ata Ordinária 780 de 
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